

# MEDIATOR

## Sambangi Peternak Kambing Babinsa Koramil Karangnongko Sampaikan Ini?

Budiyanta - [KLATEN.MEDIATOR.CO.ID](http://KLATEN.MEDIATOR.CO.ID)

May 25, 2023 - 09:16



*Sertu Kusri melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan menyambangi salah satu peternak hewan Kambing di Desa binaan yang berlokasi di dukuh Banjarsari Desa Blimbing Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten*

KLATEN – Babinsa Koramil 11/Karangnongko [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) Sertu Kusri melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan menyambangi salah satu peternak hewan Kambing di Desa binaan yang berlokasi di dukuh Banjarsari Desa Blimbing Kecamatan Karangnongko Kabupaten Klaten. (25/05/2023)

Komsos ini merupakan tugas yang dilaksanakan Babinsa Koramil 11/Karangnongko untuk memajukan peternakan dan mengetahui sejauh mana

perkembangan situasi di wilayah binaan, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Babinsa menuturkan bahwa komunikasi ini guna memberikan motivasi, dorongan dan ide-ide yang diharapkan bermanfaat guna mengembangkan usaha, dengan harapan semakin banyaknya masyarakat yang berwirausaha, maka akan ikut menambah penghasilan dan kemajuan di desa binaannya.

“Berternak kambing selain berfungsi sebagai sumber protein hewani bagi masyarakat, Ternak kambing juga berperan sebagai aset yang dapat dijual sewaktu-waktu sebagai tambahan pendapatan, Selain itu kotorannya pun dapat dijadikan sebagai bahan pembuatan pupuk yang juga dapat memberikan keuntungan bagi petani,” ungkap Babinsa Sertu Kusri.

Sertu Kusri juga menekankan bahwa kebersihan kandang ternak harus selalu dijaga, kewajiban peternak setiap pagi dan sore untuk selalu memperhatikannya serta yang utama adalah pemberian vaksin yang teratur.

Eko selaku peternak kambing mengucapkan terimakasih atas sambangnya Babinsa dan memberikan semangat, motivasi dan edukasi dalam beternak.

“Kami sangat berterima kasih kepada bapak Babinsa mau datang ke kandang kambing kami ini dan peduli terhadap peternakan kami, semoga silaturahmi ini selalu terjaga,” pungkas Eko. (Red)